

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. Celso Luis DELGADO ARCE y D<sup>a</sup> Ana Belén VÁZQUEZ BLANCO**, Diputados por Ourense, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presentan la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desean obtener respuesta por escrito.**

La Confederación Hidrográfica Miño Sil precisa de una nueva sede amplia en la ciudad de Ourense que permita la ubicación de todas sus áreas, hoy desperdigadas en cinco inmuebles,

El 29 de agosto de 2019, el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico respondían a una pregunta a estos mismos diputados:

*“La Confederación Hidrográfica del Miño-Sil continúa trabajando en la búsqueda de solar o edificio cuyas características se adapten a las necesidades reales requeridas y que sea idóneo en ubicación, superficie, precio y accesibilidad. Continúan los contactos con diversos gestores inmobiliarios y con particulares que ofrecen sus propiedades al Organismo, todo ello con la finalidad de encontrar la alternativa más viable. También se ha indagado sobre la posibilidad de cesión de algún inmueble de titularidad pública, pero por el momento está en estudio una única alternativa ofertada. Desde la Confederación Hidrográfica del Miño-Sil se espera poder contar a lo largo de este ejercicio con un solar o inmueble idóneo para albergar la Sede del Organismo de cuenca”*

En definitiva, en agosto de 2019 se decía desde la CHMS que se esperaba a lo largo de 2019 contar con el inmueble o solar idóneo.

Venció 2019, 2020, 2021 y 2022 y no tenemos más que excusas de la CHMS y partidas presupuestarias destinadas a este fin sin ejecutar.

Consideramos que a punto de vencer la presente Legislatura, ya no valen más justificaciones y respuestas elusivas o recurrentes año tras año, lo que necesitamos es que el MITECO y la CHMS informen ya sobre cómo, cuándo y dónde se ubicará la muy necesaria Nueva Sede central de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil en la ciudad de Ourense.

Por ello preguntamos.

¿Tras más de cuatro años de retraso, dará a conocer el Ministerio de Transición Ecológica y el Reto Demográfico, y en este primer semestre de 2023, donde se ubicará la muy necesaria Nueva Sede central de la Confederación Hidrográfica Miño-Sil en la ciudad de Ourense?

Madrid, 03 de mayo de 2023

Fdo:

LOS DIPUTADOS

Vº Bº

EL SECRETARIO GENERAL